

Liebe Gemeindebriefausträgerinnen,  
liebe Gemeindebriefausträger,

zwar ist der Gemeindebrief April/Mai seit Montag da und liegt samt Flyer „Pilgern im Hummelgau“ druckfrisch zum Austragen bereit. **Aber aufgrund der bestehenden Ausgangsbeschränkung scheint es uns sinnvoll und angeraten, die Gemeindebriefe momentan nicht auszutragen. Wir sollen ja alle Aktivitäten, die zu sozialen Kontakten führen könnten oder die Risikogruppen betreffen, auf das notwendigste beschränken.**

Auch wenn Gottesdiensttermine und anderes nicht mehr stimmen, so ist der Gemeindebrief doch wieder sehr schön und informativ geworden. **Deshalb bitte ich Sie, ihn zu einem späteren Zeitpunkt auszutragen, wenn die Ausgangsbeschränkungen aufgehoben wurden.**

Vielen Dank für Ihr Engagement.  
Bleiben Sie gesund und Gott befohlen

Ihre  
Pfarrerin Angela Smart